

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



26-07-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2 ¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS_UNI2

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO Estados Unidos adjudica a las autoridades mexicanas la falla en el AICM

SIGUENOS EN TWITTER: <u>@VotoChilango</u> SIGUENOS EN FACEBOOK: <u>VotoChilango</u>

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

Aunque la diferencia es mínima –466 votos—, el candidato del bloque Va por la Ciudad de México a la Alcaldía Xochimilco, Gabriel del Monte Rosales, mantiene ventaja sobre el abanderado de la coalición Morena-PT, José Carlos Acosta Ruiz, quien confía que este lunes, con el conteo de las 15 casillas del Distrito 25, le darán el triunfo definitivo para mantenerse un periodo más en esa demarcación. Luego de la maratónica sesión del **Consejo Distrital de Xochimilco** —que duró 11 horas con 21 minutos--, con la reapertura de 22 paquetes electorales del Distrito 19, los encargados de esta tarea, ordenada el viernes pasado por el TECM, establecieron que el candidato del PAN-PRI-PRD obtuvo 24 mil 613 votos, mientras que el morenista 24 mil 147. (El Universal.com, Enfoque) <u>Se anexan notas</u>

Militantes del partido Morena se encuentran al exterior de la sede de la **Dirección Distrital 25 de Xochimilco**, para hacer un recuento de votos y respaldar al alcalde electo, José Carlos Acosta. El conteo de votos inició alrededor de las 10:00 horas, donde se espera la llegada de José Carlos Acosta, así como de la Secretaria general de Morena, Citlalli Hernández y otros alcaldes electos de la capital. (Milenio Online) Se anexa nota

El pleno del **TECM** ordenó al **IECM**, hacer el recuento de votos para la elección de alcalde de Xochimilco en 37 casillas de los Distritos 19 y 25, lo anterior, como parte del acuerdo plenario sobre la pretensión de un nuevo escrutinio y cómputo derivado de una impugnación, presentada por el PRD. Al respecto, diputados locales de Morena anunciaron que emprenderán la defensa del voto de los habitantes de esa demarcación; el legislador Jesús Martín del Campo acusó a los magistrados de tener intereses particulares y vínculos con los partidos de oposición. (Noticias MVS) <u>Se anexa nota</u>

INE

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova señaló que, para la legalidad y la certeza en el financiamiento de las campañas para puestos de elección popular depende la calidad de democracia en el país. A través de un video publicado en sus redes sociales, señaló que es crucial el financiamiento lícito de la política en el país, por ello se ha fortalecido el sistema que busca que las campañas, tanto federales como locales, sean financiadas de manera legal y transparente. (La Crónica Online) <u>Se anexa nota</u>

La consejera del INE, Claudia Zavala, dijo que "el INE está listo, hemos desplegado una gran capacidad organizativa, tenemos el listado de las mesas receptoras de opinión, hoy empezamos el despliegue de todos los paquetes, del material de la consulta para distribuirlos a las y los presidentes que van a estar ejerciendo el cargo en las mesas receptoras, tenemos listo ya todo el modelo para el conteo rápido, para el cómputo, tenemos registrados ya los observadores electorales, perdón, no son electorales, mire cómo me gana esta inercia, a los observadores en la consulta, que afortunadamente hoy tenemos muchas personas inscritas, más de 63 mil 500 personas inscritas en la función de observación, tenemos ya el 99.3% de capacitados en mesas receptoras". (Heraldo TV, Imagen Informativa) Se anexan notas



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Lograr que 1 millón 097 mil 981 tamaulipecos participen en la consulta popular sobre el juicio a expresidentes, es el reto que enfrenta el INE en este ejercicio histórico que se habrá de efectuar el próximo domingo. El INE afirma estar preparado para recibir al 100% de los electores, que en la entidad suman 2 millones 744 mil 953 ciudadanos, pero se espera que acudan al menos el 40% para que la consulta tenga efectos vinculantes u obligatorios. (Milenio Online) Se anexa nota

TEMAS ELECTORALES

El Tribunal Electoral del Estado de Michoacán revocó la diputación local de representación proporcional a la priista Daniela de los Santos y se la otorgó a la morenista Gabriela López Mejía. El órgano electoral instruyó al Instituto Electoral de Michoacán para que entregue de inmediato la constancia de mayoría a ésta. El TEEM tomó en cuenta el reclamó de Morena en el sentido de que se encontraba subrepresentado, en función al 8 por ciento de la votación estatal efectiva que recibió, por lo que procedía asignarle una diputación más. (Jornada.com.mx) Se anexa nota

LEGISLATIVO

El gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo, lamentó el fallecimiento del expresidente nacional del PRI, René Juárez. "Después de una gran lucha, mi amigo y hermano René Juárez Cisneros ha fallecido. A toda su familia, a sus amistades, a sus leales compañeros y seguidores, mi pésame y abrazo fraterno. Que Dios lo bendiga. Gracias por todo mi Gobernador", escribió Astudillo en sus redes sociales. René Juárez fue presidente nacional, consejero, diputado, senador, gobernador y alcalde por el PRI. Actualmente era diputado federal por representación proporcional en Guerrero, estado en donde fue alcalde y gobernador. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

La senadora y presidenta de la Comisión de los Derechos de la Niñez y Adolescencia, Josefina Vázquez Mota, señaló que desde el Senado de la República buscarán que la Atrofia Muscular Espinal, forme parte del Registro Nacional de Enfermedades Raras del sector salud. Esto debido a que la Atrofia Muscular Espinal es una de las siete mil enfermedades raras, y en nuestro país, es el padecimiento de origen genético con más fallecimientos entre la población infantil, pues tan sólo en México 1 de cada 6 mil niñas y niños nacidos es diagnosticado. (Excélsior Online) <u>Se anexa nota</u>

Comisiones de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión analizarán hoy la convocatoria a un periodo extraordinario de sesiones para que la Cámara de Diputados procese los desafueros de los legisladores Saúl Huerta y Mauricio Toledo, y del Fiscal morelense Uriel Carmona. A pesar de que la Oposición ha exigido separar los casos, el dictamen agrupa de nuevo cuenta los tres asuntos. (Reforma.com) <u>Se anexa nota</u>

CIUDAD

A partir de este lunes 26 y hasta el 30 de julio se aplicará la primera dosis contra Covid-19 a personas de 30 a 39 años de edad, en 40 municipios del Estado de México, informó el gobernador Alfredo del Mazo. En su cuenta de Twitter, el mandatario mexiquense dio a conocer que la estrategia conjunta de vacunación, en la que participan los tres niveles de gobierno, continuará en el territorio estatal. (El Universal.com) Se anexa nota

Tras el anuncio del Ejecutivo estatal del cambio en el color de semaforización a naranja, a partir de este lunes 26 de julio, la Secretaría General de Gobierno exhortó a las y los 125 presidentes municipales a vigilar el estricto cumplimiento del "Acuerdo por el que se establecen medidas para la continuación de actividades económicas, sociales y gubernamentales con motivo del COVID-19". (La Crónica Online) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



NACIONAL

Ante repunte de contagios de Covid-19, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que a partir de hoy se dará trato especial a cinco estados Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Puebla y Guerrero, en los cuales se reforzará la estrategia de vacunación en mayores de 18 años. El presidente advirtió que, ante la tercera ola de contagios de Covid-19 no se tomará ninguna decisión de cierres o medidas autoritarias. Al reiterar que se aumentará el presupuesto de la Guardia Nacional en 50 mil millones de pesos para el próximo año, López Obrador informó que se incrementará de 266 a 500 los cuarteles de la institución en todo el país. Al manifestar que "no se puede andar con contemplaciones", y porque "no se está actuando bien", AMLO llamó a remover al Fiscal General del Estado de Guanajuato, Carlos Zamarripa Aguirre, pues señaló que lleva en el cargó 11 años y el índice de violencia aumenta en la entidad. El presidente adelantó este lunes que la distribución de cilindros de Gas Bienestar iniciará en dos meses en la alcaldía Iztapalapa, en la Ciudad de México. (El Universal.com) Se anexan notas

El almirante José Rafael Ojeda Durán, titular de la Secretaría de Marina (Semar), reconoció este lunes que en México se carecen de servidores públicos honestos, por lo que existe una alta corrupción. Señaló que, a diferencia de otras instituciones públicas, las Fuerzas Armadas no pueden darse el lujo de tener malos elementos, por lo que si un marino o soldados realiza alguna falta es castigado. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El gobernador del estado de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, así como familiares y representantes legales de sus empresas, interpusieron recursos de revisión porque un juez federal rechazó otorgarles una suspensión definitiva para levantar el bloqueo de sus cuentas bancarias. Además del mandatario estatal, los recursos fueron presentados por su hermano José Manuel y su madre María de Lourdes Cabeza de Vaca Wattembarger. (Milenio Online) Se anexa nota

Frente a la variante Delta del coronavirus, el excandidato presidencial Ricardo Anaya Cortés llamó a vacunarse y dijo que "la única salida que tenemos es cuidarnos a nosotros mismos" ante "un presidente que ni el cubrebocas quiere usar". A través de un nuevo video, Anaya recordó que la variante Delta es 50% más contagiosa, y en las últimas semanas el número de hospitalizaciones se volvió a disparar. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

Las víctimas mujeres con lesiones dolosas alcanzaron en junio la cifra más alta en lo que va del sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador. El mes pasado se registraron un total de 6 mil 716 víctimas de dicho delito del fuero común, esto es 9% más con respecto a mayo en el que se contabilizaron 6 mil 169 mujeres con lesiones reportadas por las fiscalías o procuradurías estatales. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

La tasa mexicana de desempleo se situó en 4.0 por ciento de la población económicamente activa (PEA) en junio de 2021, cifra inferior a la que registró en el mismo mes de 2020 de 5.5 por ciento, pero ligeramente abajo del 3.9 por ciento de mayo, informó el INEGI. "Luego de descender con la reactivación económica, la tasa de desocupación se ha estabilizado arriba de sus niveles prepandemia, al ubicarse en 4.0 por ciento de la Pea en junio de 2021 contra 3.5 por ciento en el 2019", describió Julio Santaella, presidente del Inegi, en su cuenta de Twitter. (Jornada.com.mx) <u>Se anexa nota</u>

Las actividades de servicios que resultaron más afectadas por la contingencia sanitaria en el segundo trimestre del año, como los recreativos, agencias de viajes y alojamiento temporal, es dónde se registra una mayor recuperación de acuerdo con los resultados de la desagregación sectorial del indicador oportuno de actividad económica que por primera vez publica el INEGI. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

La reactivación de las cadenas productivas del país, además de que depende de incentivos y de estímulos públicos fiscales, está ligado a la mejora de la seguridad, sin embargo, aumentan los hechos delictivos en el país, dijo el presidente del Fomento Industrial de la Canacintra, Juan Manuel Chaparro



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



Romero. Impulsar la economía también requiere de resolver el tema de la inseguridad por parte de los tres niveles de gobierno. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

INTERNACIONAL

Pekín urgió a Estados Unidos a parar de "satanizar" a China, durante las conversaciones con la subsecretaria de Estado Wendy Sherman, la enviada de más alto nivel del gobierno de Joe Biden al país asiático, que se mostró "muy enérgica" con sus interlocutores. La visita de esta subsecretaria de Estado a la ciudad de Tianjin es el primer gran encuentro entre responsables de las dos principales economías mundiales desde las discusiones celebradas en Alaska en marzo, que terminaron en ataques cruzados. (Excélsior Online) Se anexa nota

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, advirtió que el cambio climático y los conflictos son al mismo tiempo consecuencia e impulsores de la pobreza, de la desigualdad de ingresos y de los precios de los alimentos. Guterres también comentó durante una reunión en Roma que el sistema alimenticio del mundo genera una tercera parte de las emisiones de gases de efecto invernadero. Ese mismo sistema es responsable de hasta un 80 por ciento de la pérdida de biodiversidad, señaló en un mensaje por video. (Reforma.com) Se anexa nota

--000000--